極真カラテ 体験教室

2012年10月12日(金)、極真空手に興味のある方々を対象とした体験教室を開催しました。

1週間前に急遽告知したにもかかわらず、少年部が友だちにチラシを配って誘ってくれたり、保護者の皆さんがママ友パパ友をお誘いいただいて、全て道場生による口コミ、たくさんの初体験の方々にお集まりいただきました。

稽古内容はいつもの道場稽古、とはいきません。体験のチビッコ達にもできるよう、基本稽古の 抜粋・簡単な約束組手・ミット・道場生による型の披露とあっという間に2時間は過ぎました。道 場生についても、いつもの環境と違っても無心で一生懸命稽古をする、という稽古になったと思い ます。

体験のチビッコの中には、真っ直ぐ立っていられない子、右も左もわからない子、ちょっとの事で痛いと言う子、いろいろな子がいましたが、『今、道着を着てしっかり不動立ちをしている少年部たちも最初はこうだったんだよな、立派になったなぁ』と感慨にふけりながら稽古をしました。こういう子供たちをまた1から育ててみたい!と指導員一同張り切っております。

短い時間の中では極真空手の素晴らしさ全てをお伝えする事はできませんが、入門していただければ必ず『入門して良かった』と思っていただけると思います。今日、初めて武道の空手を目にした方々に何かを感じ取っていただけたら嬉しいです。押忍

清水南道場指導員 青木美稚子



極真会館 大石道場 清水南道場